

会員の声

編集委員会からの回答

ニホンコウシュウエイセイザッショウイインカイ
日本公衆衛生雑誌編集委員会

日本公衆衛生雑誌 2023; 70(10): 728. doi:10.11236/jph.23-200

この度は「会員の声」を本誌へご投稿くださいり、ありがとうございます。論文において編集委員会へのご意見を頂きましたので、回答致します。

本誌では、原則、著者が希望した論文種別に従って審査しております。「会員の声」で取り上げてくださいました村山論文¹⁾は公衆衛生活動報告としての投稿でありました。投稿規程において、公衆衛生活動報告は「自治体や地域団体等が公衆衛生活動を通して得た知見であって、他地域や団体が類似の活動を行う際の参考となる内容の報告とする。」と定義されており、当該論文は内容や構成の観点から、上記の定義に矛盾しないと判断しております。また、研究デザインや研究の規模は、投稿規程上、論

文種別の判断には含まれておりません。
どうぞよろしくお願い致します。

本回答において開示すべき COI 状態はない。

受付 2023. 8. 8
採用 2023. 8. 8
J-STAGE早期公開 2023.10. 5

文 献

- 1) 村山洋史, 嶋田誠太朗, 高橋勇太. 手紙と電話による特定保健指導の利用再勧奨の効果：都市部における保健指導利用に積極的な層への無作為化比較試験. 日本公衆衛生雑誌 2023; 70: 381-389.

* 責任著者連絡先：〒160-0022 新宿区新宿 1-29-8
一般社団法人日本公衆衛生学会 日本公衆衛生雑誌
編集委員会